

GALERIE AIGUA DE ROCHA ■ Derniers jours d'exposition pour l'artiste-peintre Michel Cendra-Terrassa

Des aquarelles à découvrir jusqu'au 6 août à la galerie

Depuis le 18 juillet et jusqu'au 6 août, l'artiste Michel Cendra-Terrassa expose ses aquarelles à la galerie Aigua de Rocha à Ussel.

« J'aime les regards, ceux des gens, ceux de nos amis les bêtes... pas si bêtes que cela d'ailleurs », explique l'artiste. Membre de diverses sociétés artistiques (Groupement Artistique du Limousin, Société des Poètes Français, Club des Arts et Lettres du Pays de Brive...) et officier des Palmes académiques, ce jeune retraité consacre



EXPOSITIONS. Michel Cendra-Terrassa réalise beaucoup de portraits. PHOTO J.T.

une grande partie de son temps à l'écriture et à la peinture.

Sa technique demande une longue préparation. Il utilise beaucoup le drawing gum, cette gomme liquide qui lui permet de dessiner à la plume acier tous les détails de ses portraits (que ces derniers soient d'animaux ou d'humains), ainsi qu'à faire des réserves. ■

➔ **Galerie Aigua de Rocha.** 6, rue de l'Église. Ouverte du lundi au samedi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

PHOTOS

Après Michel Cendra-Terrassa, l'artiste Sizou Bé prendra le relais du 8 au 27 août. Vernissage le samedi 13 août, à 10 heures.